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総会は石橋理事の司会で始まり、加藤副会長の開会宣言、初野会長 
の挨拶のあと、議長の選出が諮られました。議長に西村貞男氏が選出 
され、議長から会員総数は５７９名、出席者は９７名、表決委任状提 
出者は２７５名の合計３７２名で会議は成立する旨の宣言がされたの 
ち、議事録署名人に第２地区 三上要氏と第７地区 竹嶋耕一氏が選 
任され、議事が開始されました。 
議案第１号 平成１９年度補正予算について鈴木局長により説明が 
なされ、議長より承認を求めたところ、原案どおり可決されました。 
議案第２号 平成２０年度事業計画について、議案第３号 平成２０ 
年度一般会計予算について両議案は相互に関連があるので一括して議案とされ、初野会長による２０年度 
の事業計画の説明に続き、鈴木局長が一般会計予算を説明し、質疑応答ののちそれぞれ原案どおり可決さ 
れました。 
続いて市の指定管理者に指定された各福祉会館（西深井・南・下花輪・平和台・南流山・名都借）の 
２０年度事業計画および特別会計予算は同様に一括して議案とされ、各館長により説明がなされたのち、 
それぞれ原案どおり可決されました。最後に、議案第１６号および第１７号の平成２０年度会員互助会事 
業計画および収支予算が同様に一括議案として審議され、原案どおり可決されました。 
議長は１6時 00分に閉会宣言をし、総会は所要時間２時間ちょうどで終了しました。（藤野 格・記）              

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

安全は、見えない危険を読む心 

第
49
回 

通 常 総 会 

・平成２０年３月２４日(月)午後２時～ 

・初石公民館にて 

・平成２０年度事業計画･一般会計予算 

および特別会計予算等が可決 

この度、４月１日付で前任の鈴木局長の後任として事務局長を仰せつかりまし

た北村でございます。紙上をお借りして、役員の皆様そして会員の皆様にご挨拶

を申し上げるとともに、もとより浅学菲才の私にご指導ご鞭撻を賜りますよう先

ず以って衷心よりお願い申し上げる次第でございます。 
 承りますと、あらゆる面での高齢者の福祉の増進に資し、活力ある地域社会づ

くりに寄与する目的で往時の関係者のご尽力で昭和５９年２月に設立された当

センターも、本年度は記念すべき２５周年という祝事を迎える大きな節目でもあ

るとお聞きしております。 
 社会経済環境の変化が必ずしも安定しているとは言えない今日まで、会員の皆

様が結束し事業を拡大してきた足跡、限りなき発展向上に邁進されているこのよ

うな時期にあたり、ことのほか身の引き締まる思いでございます。 
 風が光り、初夏とも思われる陽射しが天地に満ち、躍動盛んなこの季節、私自

身は違った意味で事務局内を右往左往の毎日ですが、一刻も一日も早く職務を覚

えることに心がけ事務局一丸となって皆様のお手伝いをできるよう粉骨砕身頑

張って参る所存ですので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 結びに、会員の皆様そしてご家族のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ挨拶とさ

せていただきます。 

北 村 一 郎 

＜鈴木新一局長が退職されました。＞ 
鈴木前局長は、健康上の都合により３月３１日付で退職されました。１年間のご尽力に感謝申し上げます。会長：初野正夫 



 
 
 
３月１０日に第 12回理事会が開催された。 
Ａ．審議事項①第４９回通常総会に提出する議案について審議され、承認された。 

        ②ゆうゆう大学から講演依頼があり、加藤副会長が引き受けることが了承された。 
③２月末日現在の会員概況が示され、新人会員１２名、退会会員３１名が承認された。 

Ｂ．報告事項①２月度の会計実績が予算と対比して、報告された。②安全就業対策委員会から、（イ）植 
栽関係者の事故発生と（ロ）高齢者の雇用に関する市議会に於ける質疑の内容について報告 
された。③事業運営推進委員会から、（イ）３月総会の担当役割と（ロ）２５周年記念事業 
の準備の進め方について報告された。                （藤野 格・記） 

 
 

『事業運営推進委員会』 

３月５日、第１０回委員会を開催。①３月の予算総会の議案書の内容の検討②２０年度に２５周年記念事 
業を実施することに伴いプロジェクトを編成することの検討等を行いました。 
４月２日、第１１回委員会を開催。①５月の決算総会のスケジュール他②シルバー事業の適正な受託と就 

業について検討を行いました。                          （石橋建二・記） 
 
『19 年度の事故発生報告』 

19年度中に、3件の事故が発生しました。職群班長･植栽リーダーの方々には会員の「安全管理」について、 
一層の配慮をお願いします。 
１ 19年 10月 5日（金）11時 30分頃、植栽会員が三脚で剪定作業中高さ２ｍから道路に転落。 
２ 19年 12月 6日（木）7時 30分頃、流山セントラルパーク駅付近で放置自転車の巡回中に高校生の 
自転車と接触。 

３ 20年 3月 5日（水）8時 50分頃、植栽会員が三脚で剪定作業中高さ 1.6ｍから道路に転落。  
 （安全就業対策委員会  渡辺俊彦・記） 

『安全パトロールを実施』 

４月２日、南部地区自転車駐車場のセントラルパーク駅･流山駅･平和台駅･南流山駅･鰭ヶ崎保管所のパト 
ロールを実施。各駐車場の作業状況は、整然と整備されており良好であった。また、４月からの作業者も反 
射ベストを着用しており、放置自転車移送の際交通状況に注意して作業するよう指示した。 

（早川鉞幸、渡辺俊彦・記） 
『植栽会員によるボランティア実施』 

３月７日（金）南流山中学校を会場として、植栽会員２３名によ 
 るボランティア活動が実施されました。 

責任者の作業工程等の説明のあと、全員一斉に作業に取り掛かり 
ました。校庭は貝塚イブキが多く植えられており、樹高は約 2．5 
メートル、また、葉のシブがハサミの刃につくなど、仕事の仕易い 
樹ではなく、全員が苦闘を強いられました。植栽会員は以前にも八 
木北小学校などでボランティア活動を実施してきましたが、今回は 
卒業式前でもあり学校長は「大変ありがたい。シルバーの皆さんの 
おかげです。」と感謝を述べられておりました。植栽会員の皆さん、 
お疲れさまでした。ありがとうございました。 

（事務局 鈴木新一・記）          
『福祉会館館長会議開催』 

３月２５日午後２時から開催。①前日の予算総会に基づく２０年度のすすめ方の確認②１９年度の決算手 
続きについて事務局との確認③同事業報告書の提出について確認④その他、各館の動向及び市からの要請の 
地震による備品の転倒防止策等について検討が行われました。           （加藤吉彦・記） 

 
 
 
 
 

（２） 
活 動 報 告 理 事 会 

委 員 会 

安全は、気配り目配り心のゆとり 

今月から各ページの≪安全標語≫が新しくなりました。 就業は『安全第一』ですすめてください。 



 
 

 
『パソコン同好会』 

  3月 18日（火）コミュニティプラザで例会開催。①Free mailが届かない（管理者に調 
 査依頼）②インターネットの印刷でサイドが欠ける（余白の調整・IE7ダウンロード） 
 ③メールをサーバーに残す設定④PC故障診断など会員の困っている事例より自由討論を 
行った。                            （赤木政雄・記） 
『囲碁同好会』 

   ３月９日（日）コミプラにて本年度総仕上げの囲碁大会を開催。この１年の研鑽の成果を 
  競って熱戦するとともに、互いの親睦を深める楽しい一日でした。  （笠間一雄・記）  
  『グランドゴルフ同好会』 ≪１年を振り返って≫ 

３月１７日の例会で、１９年度の予定が全部終了しました。この間、２０回実施しまし 
たが、気温 36.7度という猛暑の日やホールポストが倒される強風の日もありました。しかし、 
平均１7.6名が参加し毎回和気藹々の中で競技が行われ大いに親睦を深めることができま 
した。 

   20年度 4月からは、毎週月曜日･午後 1時 30分から「ほっとプラザ」グランドで実施し 
ます。皆さんのご参加をお待ちしています。初心者も歓迎します。  （小池良男・記） 
 

 
 

ヨークマートは 1975年首都圏をテリトリーとする食 
品専門のスーパーマーケットとして、イトーヨーカ堂 
100%出資の子会社として誕生した。現在は改組により 
セブン＆アイホールディングスのグループ会社である。 
ヨークマート江戸川台店（1996年開店）は、東京、 

神奈川、埼玉、千葉、茨城の 60数店舗の中で、集客 
（1日平均 3,800人）、売り上げもNO1である。店長 
のモットーは、お客様本位、奉仕の気持ちだそうだ。 
この方針は、店員一人一人にも浸透している。2006年 
9月より 6名の会員が就業しているが、開店前（７:00～10:15）の品出し作業は（鈴木 淳、 
柄沢 弘、川口美明、草野信雄）の４氏が、2人組みのローテイションで担当している。多 
数の商品を陳列ケース前に搬入することが主作業で、時には陳列手伝いも行うが、気の抜 
けない作業だそうだ。午後のかご、カート整理作業（15:00～19:00）は（小山 正、加藤 
光利）の２氏が交互に就業している。東西の入り口、屋上口の３箇所にかご、カート、を 
切らさないようにすることが主作業である。時には、回収が追いつかないこともあるそうだ。 
加藤さんによると、若い女性社員、パート社員との交流、お客様とのふれあいは、程好い 
刺激にもなり、家に居ては味わえないシルバー世代の最適職場ではないかと、にこやかに 
話しをしていた。                      
担当の会員名（敬称略）：加藤光利･柄沢弘･川口美明･草野信雄･小山正･鈴木淳 

（取材 浅野正勝・記） 
 

 

（３） 

職 場 紹 介 ＊＊ ヨークマート江戸川台店 ＊＊ 

互 助 会 

安全作業を心がけ、無駄なし怪我なし疲れなし 



 

 

 

４ 月 の 予 定  ５ 月 の 予 定 

日 曜 行 事 予 定  日 曜 行 事 予 定 

１５ 火 シルバー流山発行･ＰＣ同好会13:00コミプラ  １ 木  

１６ 水   ２ 金  

１７ 木 学習教室・書道教室  ３ 土 ＰＣ教室 

１８ 金 配分金支払日  ４ 日 ＰＣ教室 

１９ 土 ＰＣ教室・学習教室･市民農園講習会(文化会館)  ５ 月 グランドゴルフ13:30ほっとプラザ 

２０ 日   ６ 火 安全パトロール 

２１ 月 グランドゴルフ13:30ほっとプラザ  ７ 水 事業運営推進委員会 

２２ 火   ８ 木 学習教室・書道教室 

２３ 水   ９ 金  

２４ 木 適正就業委員会・学習教室  １０ 土 ＰＣ教室・学習教室 

２５ 金   １１ 日 ＰＣ教室 

２６ 土 ＰＣ教室・学習教室 
 
１２ 月 

登録説明会･理事会 

グランドゴルフ13:30ほっとプラザ 

２７ 日 ＰＣ教室  １３ 火  

２８ 月 俳句同好会・グランドゴルフ13:30ほっとプラザ  １４ 水  

２９ 火   １５ 木 シルバー流山発行・学習教室 

３０ 水      

 

○新会員の紹介（敬称略） ○内数字は地区名 

①関  征男 ⑤相沢一広 ⑨浅井  稔・菊間トヨ 

○就業情報 

①東武ストアー（品出し）②ヨークマート江戸川台（品出し）③植栽、除草 

○平成２０年度会費(2,400 円)の納入を受け付けていますので、よろしくお願いします。 

◎ 通常総会にご出席をお願いします 

５月 2８日（水）午後 2時から、初石公民館で第５０回通常総会を開催します。 
平成１９年度の事業報告・決算・その他です。最近、出席者が減少していますのでお誘い合わせの 
上多数の会員の皆さまのご出席のご協力をお願いいたします。 

『為本清佐美理事が逝去されました』 

去る、平成２０年２月１７日植栽担当理事・為本清佐美氏が急逝されました。享年７５歳でした。 
これまでのご尽力に感謝申し上げご冥福をお祈り申し上げます。 

 

 
下花輪福祉会館（ほっとプラザ下花輪）は、4月 25日で開館３年目を迎える。 

入浴施設は、固定客も増え、地域に根ざした親しまれる施設になった。シルバ  
ー人材センターで管理運営され多くの仲間が就労しているが、お客さまとの笑 
顔の接遇も自然になり、好感をもたれている。時には、お叱りをいただくが、 
これも施設の存在価値の高さのあらわれではないかと思う。お客様から労いの 
言葉をいただくこともあるが、入浴者同士の社交場でもある。我々の豊富な人 
生経験より培われた、知識、心のゆとり、忍耐力は運営にプラスに作用、充実 
感のある大切な職場である。 

 
 

（４） 
事 務 局 だ よ り 

編 集 後 記  

＜編集委員＞ 
浅野正勝 小林富二男 
藤野 格 小竹信子 
狼 次郎 加藤吉彦 
塚田正信 

安全は、一人ひとりの自覚から 


